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成田市教育委員会会議定例会会議録【会議概要】

平成２４年８月成田市教育委員会会議：定例会

期日 平成２４年８月２２日（水） 開会：午後２時００分 閉会：午後３時１５分

会場 成田市役所５階５０３会議室

出席委員

委 員 長 小 川 信 子 委員長職務代理者 秋 山 皓 一

委 員 山 口 恵 子 委 員 小 川 新太郎

教 育 長 佐 藤 玉 江

出席職員

教 育 長 佐 藤 玉 江（再掲）

教育総務部長 古 関 修 生涯学習部長 諏 訪 峰 雄

学校施設課長 葛 生 行 広 学 務 課 長 高山 勇

教育指導課長 山 下 隆 文 学校給食センター所長 藤 﨑 吉 宣

生涯学習課長 藤 﨑 祐 司 生涯スポーツ課長 大 矢 知 良

公 民 館 長 櫻 井 孝 夫 図 書 館 長 大 木 孝 男

生涯学習課副主幹 伊 藤 幸 範 教育総務課副主幹(書記) 宮 﨑 由 紀 男

傍聴人：０人

【会議概要】

１．委員長開会宣言

２．教育長報告

主催事業等

○ ７月２６日 ふれあいコンサートについて

公津の杜小学校の合唱部によるコンサート。保護者の方に大勢来ていただいたこともあ

り、たくさんの人にお集まりいただいた。子ども達の澄んだ歌声に観客からは惜しみない

拍手が送られていた。千葉県の本選大会にも出られるとのことで、とても素晴らしいコン

サートであった。

○ ７月２７日 第２２回オールナイトハイクについて

青少年相談員の事業であるが、今年は中央公民館をスタート（ゴール）として行われた。
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２００名を超える学生が参加、３年連続で参加しているチームもあった。昨年は大雨で心

配したが、今年は天候にも恵まれ気温が少し高かったが子ども達は皆元気にゴールするこ

とができた。

○ ８月２日 第１回教育事務点検評価員会議について

第１回目の会議ということで、事業内容について説明をした。評価員はこれまで３名で

あったが、市Ｐ連の会長を務められている野村氏に委員をお願いし、この日委嘱状を交付

した上で評価のあり方等について説明させていただいた。

○ ８月３日 成田市校長会予算要望について

来年度に向けての要望で、この後各課で回答の取りまとめを行う。今年度から、校長会

に細かに要望をだしていただいているが、今回は来年度予算に向けてのものであるので、

いろいろな要望が出された。要求すべきものは要求していきたいと考えている。

○ ８月１７日 平成２４年度成田市学区審議会について

学校適正配置による学区の再編については、昨年度において一定の方向性が決められた

ので、今後着々と進めていくことになる。この日は、指定学校変更・区域外就学の場合の

理由及び事例の変更について整理を行った。また、下総小中学校の一貫教育についての報

告と大栄地区の現状について説明を行った。

その他

○ ７月２６日 教育印旛の会について

県教育委員会に派遣されている先生方と教育委員会の交流会で、印旛管内の教育長と一

緒に参加した。

○ ７月２８日 第３１回千葉県スポーツ少年団サッカー交流大会について

県内各地の大会を勝ち抜いてきたチームによる大会が行われた。

○ ７月２８日 印旛女性校長教頭指導主事等の会夏季研修会について

女性管理職の会であり、佐倉市、酒々井町、成田市は女性の教育長ということで、研修

会の講師として参加をした。

○ ７月３０日 平成２４年度成田祇園際反省会について

子どもたちが参加することから学務課、教育指導課と参加した。昨年から義援金を集め

ており、今年は２０２，７５０円が集まり昨年度分と合わせて約７０万円が義援金として

集まった。１０月１４日・１５日でいわき市に市民号が行く際に、市長がいわき市に届け

るとのことであった。

○ ８月３日 印旛地区教育研究集会全体会及び教育講演会について

印旛管内の各学校から参加者があり、会場が一杯となった。全体会では開催市の教育委

員会の代表として挨拶をした。全体会の後、金田一秀穂氏による講演会「心地よい日本語

～世界一受けたい日本語授業」があり、語り口の面白さに多くの人が楽しんで帰られた。
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こうした講演会に参加し、全く違った空間の中に先生方も身を置くことも大切なことと思

った。

○ ８月４日 プロ野球イースタン・リーグ公式戦 第５回スカイシリーズ

昨年からナスパスタジアムで開催されており、天気にも恵まれ好試合が展開された。

○ ８月１４日 成田中・遠山中・西中の関東大会・全国大会出場報告について

中学生３２名が関東大会・全国大会に出場するということで表敬訪問を受けた。

○ ８月２２日～３０日 ２０１２ＮＡＲＩＴＡ少年の翼について

少年の翼の出発式が成田空港で朝９時より行われた。今年からシンガポール経由でニュ

ージーランドに行くため例年より１日多い日程となった。リーダーが１０人、隊員が４０

人、青年会議所が８人市の職員２名が顧問として随行する等大人数での出発となった。３

０日に帰国し子どもたちが一回り大きくなった感じで帰ってくるのがとても楽しみで、元

気に行ってくるようにとお話しした。

≪教育長報告に対する主な質疑等≫

委 員：印旛女性校長教頭指導主事の会では、女性教育長が３人ということですが、女性校

長・教頭は何人位いるのか。

佐藤教育長：管内でもかなりの人数になると思う。千葉県内でも指導主事を含めれば７００人

以上はいると思う。

委 員：関東大会の成績や、全国大会へ出場した学校等がわかれば教えてください。

山下教育指導課長：西中陸上男子リレーチームが県総体、県通信の大会で優勝し、全国大会に

出場している。他にも西中女子リレーチームは県総体、県通信で３位となり全国大会

に出場している。個人では西中の岡選手が２００ｍで県総体、県通信で６位となり全

国大会に出場する。また、西中の藤﨑選手が共通走り幅跳びで県総体優勝し、全国大

会へ出場している。その他にも大勢いるので、後程資料をお渡しする。

佐藤教育長：遠山中は陸上で男子１名、成中は相撲と走り高跳び、大栄中はソフトテニス、附

属中も陸上で１名等それぞれ関東大会や全国大会に出場する。これまでは西中だけの

訪問が多かったが、今年は他の学校の生徒も一緒に来てくれた。

山下教育指導課長：西中は卓球団体で関東大会に、成中は相撲団体で関東大会に出ている。西

中の竹井選手は関東大会と全国大会の両方に出場した。
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３．議 事

（１）議 案

（議案第１号から議案第３号まで議会の議決に付すよう市長に申し入れを行う議案であるた

め成田市教育委員会会議規則により非公開とする議決）

＜これより非公開＞

議案第１号 工事請負契約の締結について（成田市立下総小学校及び児童ホーム新築工事（建

築工事））

≪審議結果≫

可 決

議案第２号 工事請負契約の締結について（成田市立下総小学校及び児童ホーム新築工事（電

気設備工事））

≪審議結果≫

可 決

議案第３号 工事請負契約の締結について（成田市立下総小学校及び児童ホーム新築工事（機

械設備工事））

≪審議結果≫

可 決

＜非公開を解く＞

議案第４号 成田市指定文化財の指定解除について

【藤﨑生涯学習課長 議案資料に基づき提案】

（要旨）

本件は内宿のヤブツバキが、４月７日の強風によりダメージを受け倒木した。これについ

て、成田市文化財審議委員会に諮問したところ、指定解除はやむなしとの答申を受けたので、

今回、指定解除することの提案をするものである。
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≪議案第４号に対する主な質疑等≫

委 員：このヤブツバキは樹齢何年位になるのか。

藤﨑生涯学習課長：当時、下総町の教育委員会で指定をしたもので、目通りや高さはあるが、

年数は推定していない。これだけ古いものはないと聞いている。

議 長：議案第４号 成田市指定文化財の指定解除について、を原案のとおり可決する。

（２）報告事項

（報告第１号及び報告第２号が議会への報告事項に関する案件であるため成田市教育委員会

会議規則により非公開とする議決）

＜これより非公開＞

報告第１号 公津スポーツ広場整備事業について

報告第２号 通学路等の合同安全点検について（中間報告）

＜非公開を解く＞

４．委員長閉会宣言


